

ZUM THEMA, ich habe keine Zeit.

Zeit hat man nicht, sondern nimmt sie sich, ist dir ein Mensch wichtig und er bedeutet dir etwas, findest du immer Zeit, selbst wenn man 12 Stunden arbeitet, bleiben immer noch 12 Stunden über, wo man sich **mindestens ein paar Minuten Zeit für einen wichtigen Menschen nehmen kann**, egal in welcher Form, persönlich oder über andere Kommunikationswege.

Macht ein Mensch das nicht **und sagt immer wieder**, ich habe keine Zeit, ist das absolut unehrlich und dieser Mensch spielt irgendwelche Spielchen mit dem anderen Menschen oder er nutzt ihn nur aus. Das ist respektlos und zeigt die Unaufrichtigkeit dieser Person.

Trenne dich von dieser Person, sie hat in deinem Leben nichts verloren, sie schadet dir nur.